



過去と未来について語り合った放談会

「ふるさと興し」放談会出席者

- | | |
|----------|----------|
| 兒玉 清隆 氏 | 水元 保 氏 |
| 平下 英治 氏 | 早崎 勲 氏 |
| 田淵 眞澄 氏 | 森枝 哲男 氏 |
| 林 季治 氏 | 池田 重志 氏 |
| 中村サツ子 さん | 竹本 桂子 さん |

〔町議会〕

濱上實則議長 小川武男副議長

〔行政〕

川添 健町長
 川崎鐵夫副町長 大堂定憲副町長
 中橋藤七教育長 石塚政廣総務課長
 林 誠治企画財政課長 石橋建治教育総務課長

◆川添町長

本日は、このようなふるさと興し放談会を計画しましたところ、大変お忙しい中にご協力いただきますことに感謝申し上げます。
 町政を進めるにあたりまして、ふるさとの教育、文化、精神的な面から何が長島を支えてきたのか、それをどのようにに後世に伝えていけばいいのか、ふるさと教育、郷中教育的なものが必要ではないかと考えていました。伊藤県知

次代を担う子どもたちへ
 継ぐべきものは

長島町の発展の歴史・文化・伝統・言い伝え等の中で、次代を担う子どもたちに継ぐべきものはなにかを語り合う『ふるさと興し』放談会が6月13日、役場応接室で開催されました。この会には、これまで本町の発展に深く関わってこられた10人と町行政、町議会関係者らが出席。「先人たちは、ふるさと発展のためにどのような苦勞をしてきたか」「長島の未来はどうあるべきか」「それを子どもたちにどう伝えていくのか」などについて意見を交換しました。

放談会で出された意見・提言は、これからの町行政、町教育行政に反映されます。今回出された意見・提言を紹介します。